
第 15 回意見交換会 アンケート集計結果 

 
開催日時：令和 5 年 2 月 5 日（日）10 時 
開催場所：巣南公民館（多目的ホール） 
回答数：21 件 
 
■あなたの性別を教えてください 

 

 
■あなたの年代を教えてください 
 （人） 
40 代 2 
50 代 1 
60 代 4 
70 代 14 

計 21 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 （人） 
男 14 
女 7 

計 21 

男 女

40代 50代 60代 70代



■この「意見交換会」の開催をどのようにして知りましたか？（複数回答あり） 
 （件） 
議会だより 1 
ホームページ 1 
チラシ 3 
防災無線 5 
みずほ市民メール 2 
知人から聞いた 5 
広報みずほ 3 
議員からの案内 13 

計 33 
 
■議会ホームページ（市ホームページ内）を見たことがありますか 
 （人） 
よく見る 3 
たまに見る 6 
ほとんど見ない 11 
無回答 1 

計 21 
 
 
 
 
■議会映像配信（YouTube）を見たことがありますか 
 （人） 
たまに見る 2 
ほとんど見ない 8 
見たことがない 
知らなかった 

9 

無回答 2 

計 21 
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■「議会だより」は読まれていますか 
 （人） 
必ずすべて読む 10 
関心のあるものだけ読む 8 
読まない 1 
無回答 2 

計 21 
 
 
 
 
 
 
 
■「意見交換会」の印象はいかがでしたか 
 （人） 
大満足 2 
満足 17 
無回答 2 

計 21 
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■今後の「意見交換会」に役立てたいと考えていますので、ご感想ご意見あればご自由にお書き

ください 
 発表に関する経過報告が何かあればよいかと思います。発表だけで終わらないために。 
 今回の「意見交換会」もそうですが、もっと早めに市民に啓発運動をしては。 
 議会だよりはいつも読んでいるが、読みやすくなったと思う。 
 意見交換会もそれなりに効果はあり、開かれた議会づくりの姿勢が伺えてよい。 
 ここで聞いた意見が市へアプローチされ、施策として活きたことがあれば議会だよりで報

告されるとよい。 
 次回もあれば参加したい。 
 お金はかかりますが、インフラ整備を着実に進めてくださるようにお願いします。 
 勉強になりました。 
 今回出た意見は、記録して永久保存してください。 
 市政で改善していってください。1 つ 1 つでよいので。 
 同じような意見を持つ方が多く、市の将来を考えておられる方がいてうれしかった。 
 このような意見交換会は続けてほしく、もっと宣伝すべきだと思った。 
 費用をあまり使わずにできることはしていただきたいです。 
 皆さんの貴重な意見に感心しました。将来に活かしていただきたい。 
 各グループ有意義な意見が出て素晴らしい会であったと思います。 
 普段思っていることが、皆さんが思っていらっしゃって、今後の方向性が定まってきたと思

います。 
 初めての参加でしたが有意義な時間を過ごさせていただきました。 
 


